

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 31. Mai 1889.)

Vom schweizerischen Konsulat in Buenos-Ayres sind dem Bundesrathe Fr. 93. 25 als Ertrag einer von den Vizekonsulaten in Rosario und Concordia zu Gunsten der Wasserbeschädigten des Kantons Uri veranstalteten Kollekte übermittelt worden.

(Vom 3. Juni 1889.)

Der Bundesrath hat an die zu Fr. 23,500 veranschlagten Kosten der am Bann bei Malvaglia, unterhalb der Einmündung des Lorino, auszuführenden ergänzenden Wuhrarbeiten einen Bundesbeitrag von 40 % bewilligt.

Dem Samariterbunde ist in Anerkennung seiner gemeinnützigen Bestrebungen ein Beitrag von Fr. 500 bewilligt worden.

An die Kosten der internationalen Hundeaussstellung, welche vom 14. bis 16. Juli laufenden Jahres in Bern abgehalten werden wird, hat der Bundesrath einen Bundesbeitrag von Fr. 500 bewilligt.

(Vom 7. Juni 1889.)

Vom Bundesrathe sind gewählt worden:

zum Kanzlisten der administrativen Abtheilung der
 Kriegsmaterialverwaltung: Hr. Gottlieb Fischer, von Fahr-
 wangen, (Aargau) in Bern;
 „ Postkommis in Zürich: „ Emil Giger, von Schännis
 (St. Gallen), bisher Post-
 gehülfe in Zürich;

- zum Postkommis in Schaffhausen: Hr. Albert Bräm, Postaspirant,
von Bülach (Zürich), in
Zürich;
- zur Posthalterin in Knonau: Jgfr. Louise Huser, von und in
Knonau (Zürich);
- zum Telegraphisten in Walchwyl: Hr. Jakob Anton Hürlimann, Ge-
meindeschreiber, von und in
Walchwyl (Zug).



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1889
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	25
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	08.06.1889
Date	
Data	
Seite	257-258
Page	
Pagina	
Ref. No	10 014 414

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.